



RENDICIÓN DE CUENTAS

GESTIÓN LEGISLATIVA

2024-2025

Preambulo

Con profundo sentido de responsabilidad, apego a las leyes de la constitución dominicana y compromiso con la transparencia, presento esta rendición de cuentas correspondiente al año legislativo 2024-2025. El ejercicio de la función pública no solo exige la creación de leyes y la representación en el Congreso, sino también la cercanía con la ciudadanía, la respuesta a sus necesidades más apremiantes y la búsqueda constante de soluciones que contribuyan al desarrollo de nuestra comunidad.

Durante este tiempo, hemos impulsado iniciativas de gran trascendencia como el **Proyecto De Ley para Eximir del Pago de Impuestos de Transferencia en la Adquisición de la Primera Vivienda**, así como la presentación de **proyectos de resolución orientados a la salud, la infraestructura y la protección social**. De igual manera, se ha trabajado de forma activa en el fortalecimiento de la atención comunitaria mediante programas sociales, jornadas médicas, capacitaciones técnicas para la juventud y proyectos de asistencia dirigidos a los sectores más vulnerables.

Nuestra labor legislativa se ha complementado con una activa participación en congresos y espacios de formación, en la defensa de un **nuevo Código Penal** adaptado a los tiempos actuales, en el reclamo constante de obras prioritarias como el **Hospital General para Santo Domingo Este** (el cual es el estandarte de mi compromiso social con mis representados), así como en iniciativas ambientales de reciclaje y cuidado del entorno.

Esta rendición de cuentas refleja el firme compromiso de seguir trabajando en favor de **la salud, la educación, el deporte, la equidad social, el fortalecimiento institucional y la dignidad de nuestra gente**, siempre bajo los principios de transparencia, cercanía y responsabilidad.

Juan Carlos Echavarría Milané

Diputado Provincia Santo Domingo
2024-2028

ÍNDICE

CONCLUSIÓN ELECCIONES PRESIDENCIALES Y CONGRESUALES.....	7
RESPONSABILIDAD Y COMPROMISO CON EL MEDIOAMBIENTE	7
“JOSELITO ESTÁ DE MADRE”	8
ENTREGA DE CERTIFICADO DE DIPUTADO ELECTO PARA EL PERIODO 2024-2028.....	9
ENTREGA DE RECONOCIMIENTO DE PARTE DEL BLOQUE DE DIPUTADOS DEL PLD	9
OPERATIVO MÉDICO AUDITIVO	10
JURAMENTACIÓN COMO DIPUTADO ELECTO 2024 – 2028	11
CONGRESO “LIDERAZGO LEGISLATIVO TRANSFORMADOR”	11
INTERVENCIÓN EN HEMICICLO PARA SOLICITAR CONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL GENERAL DE SDE	12
PACTO POR LOS ANIMALES.....	12
COMISIÓN DE VIVIENDA, HABITAD Y EDIFICACIONES	13
OPERATIVO MÉDICO	13
ENTREGA DE CANASTAS NAVIDEÑAS.....	14
LLAMADO AL PRESIDENTE PARA CONCLUSIÓN DEL POLIDEPORTIVO DEL ENSANCHE ISABELITA.....	15
ENTREGA DE BANDERAS CON MOTIVO A CELEBRARSE LA INDEPENDENCIA DOMINICANA	16
INICIO PRIMERA LEGISLATURA ORDINARIA 2025	16
RECONOCIMIENTO HIJO ADOPTIVO DE MAQUITERIA	17
PROYECTO DE RESOLUCIÓN SOLICITANDO LA CONSTRUCCIÓN DE UN CENTRO ESPECIALIZADO DE REHABILITACIÓN PARA NIÑOS CON TRASTORNOS DEL ESPECTRO AUTISTA EN SDE	17
MENSAJE DE REFLEXIÓN SEMANA SANTA 2025	18
JOSELITO ES QUIEN DOMINA	18
PROYECTO DE RESOLUCIÓN QUE SOLICITA LA CREACIÓN DE UN ORGANISMO QUE SE ENCARGUE DE SUPERVISAR Y DAR SEGUIMIENTO A LAS CONSTRUCCIONES DE OBRAS PÚBLICAS Y PRIVADA.....	19
“JOSELITO ESTÁ DE MADRE”	19
PROYECTO DE RESOLUCIÓN PARA RECONSTRUCCIÓN DEL ESTADIO QUISQUEYA	21
NUEVO CÓDIGO PENAL.....	21
CINCO AÑOS COMO DIPUTADO AL SERVICIO DE LOS DOMINICANOS.....	22
PROYECTOS IMPULZADOS 2020 - 2025.....	23
DECLARACIÓN JURADA	24
ASISTENCIA CÁMARA DE DIPUTADOS	24
CONCLUSIÓN.....	25

CONCLUSIÓN ELECCIONES PRESIDENCIALES Y CONGRESUALES

19 de mayo 2024

Tras finalizar las elecciones presidenciales y congresuales, Juan Carlos Echavarría, conocido popularmente como “Joselito Echavarría”, resultó electo diputado en la circunscripción 1 de Santo Domingo Este, siendo el único del Partido de la Liberación Dominicana (PLD) en alcanzar una curul.

El legislador electo envió de inmediato un mensaje de agradecimiento a los ciudadanos que depositaron su confianza en él para un segundo período. Asimismo, extendió su gratitud a dirigentes, simpatizantes y activistas, haciendo especial énfasis en el equipo operativo de campaña, por las largas horas de trabajo, la dedicación y el compromiso demostrado hasta el último día, factores que hicieron posible alcanzar la victoria.



RESPONSABILIDAD Y COMPROMISO CON EL MEDIOAMBIENTE

3 de junio 2024



Como muestra de su compromiso con el medioambiente y la sociedad, tras finalizar las elecciones, el diputado Juan Carlos Echavarría procedió al desmonte de toda su propaganda política y la donó a la fundación sin fines de lucro “Botellas de Amor” para ser recicladas.

“Como ciudadano dominicano y amante de mi municipio, Santo Domingo Este, estoy comprometido a trabajar e impulsar las medidas necesarias para el bienestar y el cuidado de nuestro medioambiente, de nuestra gente y de nuestras comunidades”, expresó el legislador.

“JOSELITO ESTÁ DE MADRE”

2 de junio 2024



El diputado Juan Carlos Echavarría realizó su tradicional fiesta en honor a las madres de Santo Domingo Este. En esta ocasión, a diferencia de años anteriores, se incrementó significativamente el número de invitadas, pasando de un promedio de 700 madres en ediciones anteriores a un total de 1,500 en el año 2024.

Cada madre recibió un obsequio al momento de ingresar a la actividad, garantizando que todas, sin excepción, llevaran un regalo a sus hogares. Además, se realizaron rifas de **neveras, estufas, lavadoras, microondas, abanicos** y otros enseres del hogar.

Es importante resaltar que esta actividad no estuvo vinculada a los resultados de las elecciones, ya que los regalos y las coordinaciones logísticas habían sido gestionados con anticipación para la celebración. Esto refleja el compromiso social y comunitario del legislador, dentro y fuera del ámbito político.



El evento también fue aprovechado para hacer entrega de los premios a las ganadoras del sorteo realizado durante la campaña, denominado “Aquí Estamos y Ganamos con Joselito”. Los premios otorgados fueron los siguientes: primer lugar, RD\$100,000.00; segundo lugar, RD\$50,000.00; y tercer lugar, RD\$25,000.00.

ENTREGA DE CERTIFICADO DE DIPUTADO ELECTO PARA EL PERÍODO 2024-2028



11 de julio 2024

El diputado **Juan Carlos Echavarría** recibió el **certificado de elección** para el período 2024–2028 de manos del presidente de la Junta Central Electoral, **Román Andrés Jáquez Liranzo**.

Este acto oficial reafirma la voluntad democrática expresada en las urnas y marca el inicio de un nuevo compromiso de servicio público, orientado a representar con responsabilidad y dedicación a su comunidad durante los próximos cuatro años.

ENTREGA DE RECONOCIMIENTO DE PARTE DEL BLOQUE DE DIPUTADOS DEL PLD

23 de julio 2024

El bloque de diputados del Partido de la Liberación Dominicana (PLD) entregó a Juan Carlos Echavarría un reconocimiento por la ardua labor desempeñada como legislador durante el período 2020–2024.

En su mensaje de agradecimiento, el diputado expresó:

“En este cuatrienio casi finalizado hemos logrado que la voz de los municipios de Santo Domingo Este sea escuchada. Para el período 2024–2028 continuaré esforzándome y trabajando para que las causas que hemos asumido en beneficio de la gente se hagan realidad”.



OPERATIVO MÉDICO AUDITIVO

14 de agosto 2024



En el marco de su compromiso de continuar brindando bienestar social a quienes lo necesitan, el diputado Juan Carlos Echavarría, presidente de la **Fundación Joselito**, realizó una alianza con las fundaciones **FUNCAF**, **Luz en el Fondo del Alma** y **Fundación Salas**, con el propósito de llevar a cabo un operativo médico auditivo mediante el cual se transformaron vidas a través de la donación de cientos de aparatos para personas con condición de sordera.

El legislador expresó sentirse profundamente satisfecho, manifestando que la alegría de ver los rostros de felicidad de quienes, en muchos casos, escucharon por primera vez, no tiene precio. Asimismo, agradeció a la Dra. Wanda, al Dr. Salas y a Yenny Mejía por la gran labor que realizan en favor de los más vulnerables.

JURAMENTACIÓN COMO DIPUTADO ELECTO 2024 – 2028

16 de agosto 2024



“Querido Santo Domingo Este, hoy tomo juramento e inicio con entusiasmo el nuevo período para el que ustedes me eligieron, para representarlos una vez más como su diputado.

Su apoyo y confianza representan para mí un gran honor y una responsabilidad que asumo con compromiso, con la firme intención de seguir trabajando y avanzando juntos.

¡Gracias por su respaldo! Que Dios les bendiga a todos”.

Este fue el mensaje enviado por Juan Carlos Echavarría a sus seguidores al momento de ser juramentado para la segunda legislatura ordinaria del período 2020–2025, en un día que también marcó su juramentación como diputado electo para el período 2024–2028. En las fotografías se le observa acompañado de sus colegas diputados.

CONGRESO “LIDERAZGO LEGISLATIVO TRANSFORMADOR”



23 de agosto 2024

Como parte del compromiso con la ciudadanía, es fundamental que los legisladores reciban capacitaciones constantes. Por ello, tan pronto concluyó la juramentación para el período 2024–2028, el **Tribunal Constitucional, el Congreso Nacional y la Fundación Institucionalidad y Justicia (FINJUS)** llevaron a cabo el Congreso “Liderazgo Legislativo Transformador”, con el propósito de fortalecer las competencias, la ética y la visión estratégica de los representantes electos, impulsando así un ejercicio legislativo más eficiente y cercano a la gente.

INTERVENCIÓN EN HEMICICLO PARA SOLICITAR CONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL GENERAL DE SDE

30 de septiembre 2024

El diputado Juan Carlos Echavarría tomó un turno en el Hemiciclo para resaltar la imperiosa necesidad de construir un hospital general en Santo Domingo Este, solicitud que presentó en 2022 tras realizar consultas ciudadanas en las que los municipios señalaron que esta es la obra de mayor prioridad para todos los sectores del municipio. Destacó que, además de ser el municipio más poblado del país, sus residentes enfrentan grandes dificultades para trasladarse al Distrito Nacional o a Santo Domingo Norte en busca de atención médica, lo que pone en riesgo la salud de quienes requieren cualquier tipo de servicio, principalmente los de emergencia.



www.n.com.do

Diputado Joselito Echavarría pide incluir en presupuesto 2025 construcción de hospital general en SDE

@NuriaPiera @ndigitalmultimedia

PACTO POR LOS ANIMALES



3 de octubre 2024

El legislador firmó y se unió al Pacto por los Animales, una campaña cuyo objetivo es crear conciencia sobre la protección animal y la tenencia responsable. Esta iniciativa fue impulsada por el periódico Listín Diario y la señora Loranny Solano, presidenta de la Federación Dominicana de los Derechos de los Animales (FEDDA).

Esta acción demuestra el compromiso del diputado de trabajar por la defensa y el bienestar de todos los seres vivos, promoviendo políticas públicas que

garanticen un trato digno y responsable hacia los animales, y enviando un mensaje claro de respeto y empatía a toda la sociedad.

COMISIÓN DE VIVIENDA, HABITAD Y EDIFICACIONES



23 de octubre 2024

Como muestra de apoyo a la igualdad y al empoderamiento femenino, el diputado Juan Carlos Echavarría, junto al diputado por Santo Domingo Norte, Carlos Pérez, recibió a la **Asociación de Mujeres Profesionales del Sector Construcción**. Con este encuentro se reconoció el valioso aporte de mujeres que se desempeñan en un sector clave y pujante para el país. Esta iniciativa impulsa la equidad de género,

generando soluciones innovadoras y creativas. Joselito instó a las integrantes de la asociación a contar con su respaldo desde la Cámara de Diputados para fortalecer el área y fomentar la integración de más mujeres.

OPERATIVO MÉDICO



1 de diciembre 2024

El mes de la Navidad fue inaugurado por el diputado Juan Carlos Echavarría con un amplio operativo médico en el sector Maquitería y las comunidades aledañas. Durante la jornada se ofrecieron servicios de medicina general, pediatría y odontología, además de la entrega gratuita de medicamentos.

El legislador reiteró que el municipio de Santo Domingo Este necesita con urgencia un hospital general que brinde a los municipios la calidad de atención que merecen. “La salud no es un juego, y por ello, de manera constante, mi equipo y yo realizamos este tipo de jornadas en distintos sectores, beneficiando a cientos de habitantes de todas las edades”, afirmó Echavarría.

ENTREGA DE CANASTAS NAVIDEÑAS

El diputado Juan Carlos Echavarría realizó su acostumbrada entrega de canastas navideñas, con el grato detalle de que en esta ocasión duplicó la cantidad de municipios beneficiados, llevando una cena digna a 2,500 hogares de la circunscripción 1 de Santo Domingo Este. Este gesto solidario es una tradición que el legislador mantiene desde mucho antes de incursionar en la política, específicamente desde la apertura, hace más de 20 años, de la fundación que lleva su nombre.



Con cada canasta entregada, Juan Carlos Echavarría reafirma que la verdadera grandeza de un líder se mide en su capacidad de compartir y acompañar a su gente. Más que un acto de generosidad, esta entrega es un abrazo de esperanza que ilumina el espíritu navideño y fortalece los lazos de una comunidad que crece unida, inspirada por el ejemplo de quien nunca ha dejado de servir.



LLAMADO AL PRESIDENTE PARA CONCLUSIÓN DEL POLIDEPORTIVO DEL ENSANCHE ISABELITA



4 de febrero 2025

El 15 de septiembre de 2020, como representante de los intereses del pueblo, el diputado Juan Carlos Echavarría depositó formalmente la solicitud para la reconstrucción del Polideportivo de La Isabelita, una obra largamente esperada por los jóvenes y deportistas de esa comunidad. Desde ese momento, asumió el compromiso de darle seguimiento constante a esta importante necesidad.

El 14 de febrero de 2022, el presidente Luis Abinader y el presidente de la Comisión de Desarrollo Provincial, Ángel de la Cruz, dieron el primer palazo para iniciar la reconstrucción del polideportivo.

Sin embargo, ante la falta de avances concretos, el 4 de febrero de 2025 Echavarría hizo un llamado a las autoridades responsables para que concluyeran la obra. Como respuesta a ese llamado, el 12 de febrero de 2025 el presidente de la Comisión de Desarrollo Provincial, Ángel de la Cruz, visitó el proyecto y se comprometió a finalizarlo.

22 de julio 2025



A pesar de estos compromisos, el 22 de julio de 2025 el legislador, con pesar y firmeza, denunció que el Polideportivo de La Isabelita seguía sin ser terminado, exigiendo respeto para la comunidad y recalando que esta obra no puede continuar siendo un símbolo de abandono.



ENTREGA DE BANDERAS CON MOTIVO A CELEBRARSE LA INDEPENDENCIA DOMINICANA



26 de febrero 2025

Con la intención de fortalecer el amor por los símbolos patrios, el diputado Juan Carlos Echavarría salió a las calles de Santo Domingo Este para entregar banderas a los municipios. Los transeúntes, agradecidos y alegres, destacaron el gesto del legislador, señalando que hasta el momento era el único que habían visto realizando este tipo de acción, la cual fomenta el orgullo nacional y el valor de vivir en un país libre de toda dominación extranjera.

INICIO PRIMERA LEGISLATURA ORDINARIA 2025



27 de febrero 2025

Como cada 27 de febrero, se inicia la primera legislatura ordinaria en el Congreso Nacional, fecha en la que los mandatarios tienen el sagrado compromiso de rendir cuentas al país. Ese mismo día, los legisladores asumen su labor de fiscalizar de cerca dicha rendición, luego de la juramentación del bufete directivo de la legislatura.

RECONOCIMIENTO HIJO ADOPTIVO DE MAQUITERIA



30 de marzo 2025

Juan Carlos Echavarría recibió un grato reconocimiento como Hijo Adoptivo del sector de Maquitería, en honor a la labor que ha desempeñado en la comunidad durante años. Echavarría agradeció profundamente el gesto, recordando que este es el sector que lo vio crecer y desarrollarse, al tiempo que aseguró que continuará trabajando con el mismo compromiso y dedicación.

Este reconocimiento no solo celebra su trayectoria, sino que también reafirma el lazo indestructible entre Juan Carlos Echavarría y Maquitería, una relación forjada en servicio, gratitud y amor por la comunidad que siempre será su hogar del corazón.

PROYECTO DE RESOLUCIÓN SOLICITANDO LA CONSTRUCCIÓN DE UN CENTRO ESPECIALIZADO DE REHABILITACIÓN PARA NIÑOS CON TRASTORNOS DEL ESPECTRO AUTISTA EN SDE



2 de abril 2025

En el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo, el diputado Juan Carlos Echavarría depositó ante la Secretaría de la Cámara de Diputados un Proyecto de Resolución solicitando la construcción de un Centro Especializado de Rehabilitación para Niños con Trastornos del Espectro Autista en Santo Domingo Este, Circunscripción 1.

“Este es un tema muy sensible que afecta a miles de familias, muchas de las cuales no cuentan con los recursos suficientes para el cuidado de sus hijos. Por eso, nos solidarizamos con esta noble causa y esperamos que el gobierno tome en cuenta este proyecto, que beneficiará a

muchos dominicanos”, afirmó el legislador, demostrando la importancia de atender las necesidades de esta población vulnerable.

Con esta iniciativa, Juan Carlos Echavarría ratifica su compromiso con la inclusión y el bienestar social, buscando garantizar que cada niño con trastornos del espectro autista reciba la atención y las oportunidades que merece, y que cada familia cuente con el respaldo del Estado para brindarles un futuro más digno y esperanzador.



MENSAJE DE REFLEXIÓN SEMANA SANTA 2025

15 de abril 2025

En la víspera de la Semana Santa, y con gran sentido de responsabilidad, el diputado Juan Carlos Echavarría envió un mensaje de reflexión al pueblo dominicano, instando a cuidar lo más preciado: la vida. Hizo un llamado a prevenir los excesos de todo tipo y a aprovechar este tiempo para disfrutar en familia.

JOSELITO ES QUIEN DOMINA



Además del mensaje de reflexión por el asueto de Semana Santa compartido por el diputado, el legislador realizó, por cuarto año consecutivo, la entrega de mesas de dominó los días sábado y domingo santo a cientos de familias que decidieron quedarse en sus hogares. Esta actividad fomentó el sano esparcimiento de los municipios y, al mismo tiempo, apoyó el emprendimiento local, ya que cada entrega de mesas de dominó estuvo acompañada de refrigerios adquiridos en los comercios aledaños.

Con esta iniciativa, el diputado reafirma su compromiso de promover la convivencia familiar y el fortalecimiento de la economía comunitaria, demostrando que el tiempo de descanso también puede ser una oportunidad para unir a la comunidad y respaldar el desarrollo local.

PROYECTO DE RESOLUCIÓN QUE SOLICITA LA CREACIÓN DE UN ORGANISMO QUE SE ENCARGUE DE SUPERVISAR Y DAR SEGUIMIENTO A LAS CONSTRUCCIONES DE OBRAS PÚBLICAS Y PRIVADA



24 de abril 2025

Con el compromiso de cuidar por los dominicanos, el diputado Juan Carlos Echavarría depositó en la Cámara de Diputados un Proyecto de Resolución que solicita la creación de un organismo que se encargue de supervisar y dar seguimiento a las construcciones de obras públicas y privadas en República Dominicana.

Esta propuesta nació luego de la triste y lamentable tragedia ocurrida en el Jet Set, que dejó en evidencia la falta de supervisión adecuada en muchas construcciones.

“JOSELITO ESTÁ DE MADRE”



7 de junio 2025

Juan Carlos Echavarría realizó su tradicional fiesta a las madres de Santo Domingo Este, titulada **Joselito Está de Madre**.

En la celebración se llevó a cabo entrega de neveras, estufas, lavadoras, smart TV, microondas, freidoras de aire, hornos electricos, abanicos y otros enseres del hogar. Como muestra de aprecio, cada madre recibió un obsequio al momento de su entrada, garantizando que todas se llevaran un presente especial.



Además de los regalos, las madres disfrutaron de un brindis y una presentación artística que incluyó música en vivo y otras amenidades diseñadas para el disfrute de las asistentes, en una jornada que combinó celebración, reconocimiento y entretenimiento.



El diputado Juan Carlos Echavarría quien estuvo acompañado por su madre, esposa, hijos y otros familiares, expresó su gratitud a todas las madres por su entrega, esfuerzo y amor incondicional, destacando el papel fundamental que desempeñan en la formación de valores y en el fortalecimiento de sus hogares.



“Esta fiesta es un pequeño gesto de agradecimiento a todas las madres por su amor, entrega y sacrificio diario. Ustedes son el corazón de nuestros hogares y merecen ser celebradas todos los días”, manifestó Echavarría

La actividad reafirma el compromiso social del legislador con su comunidad, destacando su cercanía con la gente y su voluntad de seguir trabajando por el bienestar de las familias de Santo Domingo Este.



PROYECTO DE RESOLUSIÓN PARA RECONSTRUCCIÓN DEL ESTADIO QUISQUEYA



7 de junio 2025

En esta fecha fue conocido en la sesión 36 de la Cámara de Diputados el proyecto de resolución mediante el cual el diputado Juan Carlos Echavarría solicitó la reconstrucción del Estadio Quisqueya. Dicho informe fue aprobado y enviado a la Comisión Permanente de Deportes.

Los beneficios de esta obra además de atraer inversionistas, la reconstrucción del estadio permitiría la realización de eventos internacionales que impulsarían el turismo, generando mayores ingresos y beneficios para la República Dominicana.

NUEVO CÓDIGO PENAL

30 de julio 2025

En esta fecha, día en que se debatía la aprobación de un nuevo Código Penal que penalizaría a toda persona que cometiera un delito, incluso aquellos que no habían sido tipificados anteriormente, el legislador Juan Carlos Echavarría tomó un turno para expresar su desacuerdo con el artículo 13, párrafo 3, donde se establecía la penalización directa a la Iglesia en lugar de al miembro de la institución que cometiera el delito.

El congresista, atendiendo a un pedido de líderes de la Iglesia, entendía que la sanción debía ser individual y que quien debía responder era la persona que incurriera en el hecho, no la institución como tal, ya que esta no puede ser castigada por las acciones de un tercero.

Echavarría presentó su propuesta sin oponerse a que el Código fuese aprobado esa misma noche, señalando que la República Dominicana necesitaba con urgencia el nuevo Código Penal. Afortunadamente, en esa misma sesión dicho artículo fue modificado casi de inmediato, atendiendo a su solicitud.



CINCO AÑOS COMO DIPUTADO AL SERVICIO DE LOS DOMINICANOS

16 de agosto 2025



"Hoy cumplo cinco años sirviendo a la gente de mi querido SDE como su diputado. Han sido cinco años de arduo trabajo y entrega, llevando con entusiasmo y alegría soluciones a cada comunidad de la circ. 1.

Le pido a Dios salud y sabiduría para que, en esta legislatura que recién inicia, pueda seguir honrando el privilegio que ustedes me otorgaron; representarlos en el Congreso y defender siempre sus mejores causas e intereses." Fueron las palabras de Echavarría al arribar a su quinto año sirviendo a los dominicanos desde la Cámara de Diputados.

PROYECTOS IMPULZADOS 2020 - 2025

- Proyecto de Ley que solicita la exención del pago del impuesto de transferencia en la adquisición de la primera vivienda para todos los dominicanos.
- Proyecto de Resolución que solicita al Excelentísimo Señor Presidente de la República, Lic. Luis Abinader Corona, la construcción del destacamento de Punta Torrecilla en Villa Duarte.
- Proyecto de Resolución que solicita al Excelentísimo Señor Presidente de la República, Lic. Luis Abinader Corona, la construcción de un hospital general para Santo Domingo Este.
- Proyecto de Resolución que solicita al Excelentísimo Señor Presidente de la República, Lic. Luis Abinader Corona, la construcción de una casa hogar para adultos mayores en el municipio de Santo Domingo Este.
- Entrega de modificaciones a la Ley sobre Seguridad Social (87-01), junto a la Comisión Bicameral que estudiaba el proyecto.
- Proyecto de Resolución que solicita al Excelentísimo Señor Presidente de la República, Lic. Luis Abinader Corona, la reconstrucción del Estadio de Béisbol Juan Marichal (Estadio Quisqueya) en Santo Domingo.
- Proyecto de Ley que solicita establecer horarios distintos a los vigentes en las instituciones privadas, para el inicio de la jornada laboral y docente en las escuelas e instituciones públicas, descentralizadas y autónomas del Estado dominicano.
- Proyecto de Resolución que solicita al Excelentísimo Señor Presidente de la República, Lic. Luis Abinader Corona, la reconstrucción del polideportivo del Ensanche Isabelita.
- Proyecto de Resolución que solicita la construcción de un Centro Especializado de Rehabilitación para niños con Trastornos del Espectro Autista en Santo Domingo Este.
- Proyecto de Resolución que solicita la creación de un organismo encargado de supervisar y dar seguimiento a las construcciones de obras públicas y privadas en la República Dominicana.

DECLARACIÓN JURADA

Dando fiel cumplimiento a la Ley 311-14, que establece la obligación de presentar la declaración jurada de bienes, el legislador depositó ante la Cámara de Cuentas su correspondiente documento, demostrando así su apego y respeto a las leyes dominicanas.

Con este acto, reitera su compromiso con la transparencia, la ética pública y la rendición de cuentas, principios esenciales para fortalecer la confianza de la ciudadanía en las instituciones del Estado.

ASISTENCIA CÁMARA DE DIPUTADOS

En la imagen siguiente se puede observar que el legislador Juan Carlos Echavarría asistió al 98 % de las sesiones del año legislativo 2024-2025. Este dato es una muestra clara de la seriedad y el compromiso que lo caracterizan, reflejando su dedicación constante a representar dignamente a su comunidad y a cumplir con las responsabilidades que el cargo demanda.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA REPÚBLICA DOMINICANA
RÉCORD DE ASISTENCIAS DE SESIONES
DIPUTADO JUAN CARLOS ECHAVARRÍA MILANÉ
AÑO LEGISLATIVO 2024-2025
(103 SESIONES CONVOCADAS)
(DESDE EL DÍA 16/08/2024 AL 15/08/2025)

NOMBRE	APELLIDOS	PARTIDO	PROVINCIA	CIRCUNSCRIPCIÓN	AUSENCIAS CON EXCUSAS	AUSENCIAS SIN EXCUSAS	ASISTENCIAS AÑO 2024-2025	ASISTENCIAS EFECTIVAS DE 103 SESIONES (ASISTENCIAS + EXCUSAS)	PORCIENTO DE ASISTENCIAS % 2024-2025
JUAN CARLOS	ECHAVARRÍA MILANÉ	PLD	SANTO DOMINGO	1	13	2	88	101	98
TOTALES →					13	2	88	101	98



CONCLUSIÓN

Hoy cerramos este capítulo de la rendición de cuentas para el año legislativo 2024 - 2025 con la satisfacción de haber trabajado hombro a hombro con nuestra gente, llevando soluciones concretas a las comunidades, impulsando proyectos de ley en beneficio de la familia dominicana y gestionando obras que responden a necesidades históricas de Santo Domingo Este.

En este período, desde la Cámara de Diputados, hemos defendido con firmeza la construcción de un hospital general para nuestro municipio y mantenido viva la lucha por espacios dignos para el deporte, la educación y la salud. También hemos demostrado que legislar no es solo crear leyes, sino estar cerca de la gente, acompañar sus causas y garantizar que la voz del pueblo sea escuchada en cada escenario. Esa cercanía y escucha activa han fortalecido los programas sociales y médicos, y han permitido duplicar el alcance de iniciativas solidarias, brindando apoyo a los sectores más vulnerables.

Pero lo más importante es que este camino no se detiene aquí. Con la misma fe, energía y compromiso, continuaremos trabajando por más oportunidades para la juventud, más respaldo a nuestras mujeres, más apoyo a las familias, y más transparencia en cada gestión. Nuestro compromiso es claro, servir con dignidad, representar con valentía y lograr que la República Dominicana siga avanzando, especialmente el municipio que me otorgó la confianza para servirles, Santo Domingo Este.

Como su diputado, les reafirmo que cada esfuerzo realizado y cada meta alcanzada son apenas el inicio de todo lo que juntos seguiremos logrando, siempre con un solo norte, **el bienestar y la esperanza de nuestra gente.**

Juan Carlos Echavarría Miláné
Diputado Provincia Santo Domingo
2024 - 2028